

"Una trampa peatonal": denuncian seguidilla de caídas en vereda céntrica tras accidente de vecina

Nicolás Maureira Royo
 prensa@latribuna.cl

El hecho ocurrió en el mismo tramo donde dos adultos mayores se accidentaron en 2025. La afectada, que resultó con lesiones óseas, lamentó la falta de mantención de la vía pública, mientras que comerciantes del sector aseguran que al menos 11 personas han sufrido tropiezos en el lugar.

Una mujer de 58 años sufrió una caída durante la tarde del martes 10 de febrero en calle Valdivia, en pleno centro de Los Ángeles, tras tropezar en un sector con desniveles en la acera. La afectada fue trasladada en ambulancia hasta el hospital, donde se le diagnosticó fractura de huesos nasales.

La situación fue dada a conocer por la propia afectada, quien se identificó solo con su primer nombre, Marta. Acudió a La Tribuna para exponer lo ocurrido y manifestar su preocupación por el estado del pavimento peatonal en ese tramo.

LESIONES Y TRATAMIENTO MÉDICO

De acuerdo con su testimonio, el hecho ocurrió pasadas las 17:00 horas, en un tramo de calle Valdivia ubicado en las inmediaciones de la Dirección Comunal de Salud, entre avenida Ricardo Vicuña y Caupolicán, donde —según indicó— existen desniveles en la superficie que no logró advertir mientras avanzaba.

"Hay sectores en mal estado en la vereda. Son dos desniveles, y en el primero caí. El pie se me metió ahí, porque yo pensaba que estaba todo plano y no miré, y me enganché en el suelo. Traté de afirmarme, pero no lo logré y me fui casi hacia donde circulan los vehículos. Ahí me pegué en la frente", señaló.

Tras la caída, fue asistida por personas que se encontraban en locales cercanos, quienes la



MARTA, DE 58 AÑOS, PRESENTA fractura nasal tras su caída en calle Valdivia en el centro de Los Ángeles, luego de tropezar con desniveles en la acera.

ayudaron mientras llegaba la ambulancia.

"Me azoté la cara y la frente. La sangre me corría. Yo estaba como asustada, preguntándome qué me pasó. Despues me llevaron a la ambulancia y de ahí al hospital", comentó.

En el recinto asistencial se le practicaron exámenes de imagen que confirmaron la fractura nasal. La mujer permanece con tratamiento antibiótico y analgésicos, además de controles médicos para evaluar eventuales procedimientos posteriores.

"En el hospital me hicieron un examen y salió que tengo fracturas de huesos en la nariz. Tengo que dormir sentada por-

que me ahogo. Estoy tomando antibióticos para los dolores, pero igual no me quita todo el dolor", relató.

La afectada indicó que estuvo hasta cerca de las 23:00 horas en el hospital el día del accidente y que continúa con molestias en cuello, hombros y brazos, las que —según le explicaron— podrían estar asociadas a la fuerza que realizó para intentar evitar la caída.

LLAMADO A REVISAR ESTADO DE ACERAS

Más allá de su situación personal, Marta señaló que su intención es visibilizar lo ocurrido para evitar nuevos accidentes en el mismo sector.

"Las personas que me ayudaron ese día me dijeron que ya van mínimo 11 personas que se han caído en ese mismo lugar. Todos pagamos impuestos y se supone que la ciudad tiene que estar en condiciones para una circulación libre y segura de sus habitantes", manifestó.

Agregó que el episodio le dejó temor al desplazarse por el centro.

"Yo estoy como trauma-

da. Ahora tengo que caminar mirando el suelo para no toparme con hoyos o desniveles, porque de lo contrario uno se puede matar o quedar con secuelas si no tiene dinero para una cirugía", expresó.

La mujer precisó que no ha presentado una denuncia formal ante el municipio u otra entidad y que, hasta ahora, solo ha hecho público su caso a través de este medio.

ACCIONES MUNICIPALES

Ante las consultas de La Tribuna, desde la Municipalidad de Los Ángeles informaron que actualmente se encuentran desarrollando obras de mejoramiento en el área céntrica de la comuna, precisamente con el objetivo de evitar situaciones de este tipo.

De acuerdo con lo señalado, la intervención fue anunciada por el alcalde José Pérez Arriagada tras el último Concejo Municipal y contempla trabajos en más de 40 puntos del centro, además de dos villas cercanas, con inicio proyectado para la próxima semana. No obstante, no se precisó cuáles serán espe-

cíficamente esos sectores que serán intervenidos.

Además, el propio jefe comunal se refirió a las labores en curso y a la planificación de nuevas intervenciones.

"Estamos despejando los árboles que están impidiendo una buena visibilidad en las cámaras. Vamos a trabajar en veredas y en caminos, y a ver la posibilidad de avanzar en algo muy importante, que es la Costanera Oriente", indicó.

El jefe comunal, además, añadió que ya existen sectores donde se han ejecutado mejoras.

"Si usted va a la calle Alcázar, puede ver cómo se arregló completamente todo lo relacionado con la vereda. Seguimos trabajando y parchando sectores de urgencia, especialmente donde las raíces de los árboles provocan tropiezos. Permanentemente he pedido que esos puntos se corrijan y mejoren. Tenemos una inversión importante en esa línea y vamos a contar con los recursos necesarios", sostuvo.

Aunque no hubo referencia específica al tramo señalado, el municipio indicó que el plan contempla intervenir distintos puntos del centro.

Episodio previo en la misma cuadra

En octubre de 2025, un accidente en pleno centro de Los Ángeles dejó a dos adultos mayores lesionados tras tropezar con un bache en la acera de calle Valdivia, frente al Juzgado de Letras. Se trata del mismo sector donde este martes se registró la caída de Marta. Ambos caminaban acompañados cuando se produjo el incidente.

En esa oportunidad, la mujer cayó de rostro al suelo y sufrió heridas en la frente, nariz y manos, mientras que el hombre presentó lesiones en la cabeza y brazos, por lo que fueron trasladados de urgencia al Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz.